

mentación, vestido, distracciones, la educación de nuestros hijos, etc. Lo que podemos hacer, lo que hacemos en el trabajo; COMO DEBEMOS HACERLO VIENE DETERMINADO por las condiciones de trabajo (por los tiempos concedidos, los ritmos de trabajo, las condiciones de seguridad, temperatura, etc.). No podemos dejar todos estos aspectos a la libre decisión de los patronos; no podemos abandonar estos aspectos fundamentales a su arbitrariedad. Es preciso imponer su contratación; debemos luchar por imponer nuestro control sobre todos estos aspectos; esto sólo lo podemos hacer si intervenimos constantemente de modo organizado.

Por otra parte, no podemos olvidar que las empresas nos sitúan periódicamente frente a una serie de decisiones extremas, de suma gravedad; se trata en especial de los casos de despido individual, de crisis, de reducción de plantilla. Menos aún en estos casos podemos tolerar que los capitalistas tomen las decisiones por cuenta cuando somos nosotros los que pagamos las consecuencias. Debemos luchar por imponer nuestro derecho de veto, es decir, el derecho de decir no o imponerlo, en los casos de despido, crisis o reducción de plantilla.

Tan pronto empezemos a movernos tras estos objetivos, tras estos objetivos de clase, los capitalistas intentaran tendernos una serie de trampas, procuraran desviar nuestra atención de los problemas fundamentales. Así, nos propondrán que abandonemos nuestros objetivos por una participación en los beneficios, es decir, tendrán el descaro de pretender que los abandonemos a cambio de participar en un cierto porcentaje del total de beneficios que ellos determinan manipulando la estabilidad y que dependen de muchos factores que nosotros NO controlamos y sobre los que no podemos influir por cuanto los capitalistas se reservan toda decisión sobre el particular (situación económica general, precios de los productos, acción comercial, etc.). No, no vamos a caer en la trampa. Lucharemos por nuestros objetivos

concretos porque sabemos que es lo importante.

Nuestra única posibilidad de mejorar radicalmente nuestras condiciones, luchando efectivamente contra la explotación capitalista, consiste en organizar de modo permanente en Comisiones Obreras de Empresa; consiste en reunirnos los compañeros más conscientes y bativos para constituir un grupo organizado, de modo permanente, con tareas concretas, que analice la situación de todos los trabajadores de la empresa, sepa expresar sus reivindicaciones y unirlos a todos en torno a ellas y que sea capaz de organizarlos para la acción, dirigiendo la lucha. Por último, debemos coordinar nuestro combate con las restantes Comisiones para aumentar nuestra fuerza y extender la lucha.

Para llevar adelante esta lucha necesitamos conquistar el derecho de reunión en las empresas, necesitamos imponer el derecho a celebrar asambleas para discutir nuestras reivindicaciones, a disponer de tableros de anuncios, a recoger dinero y distribuir hojas. Necesitamos también luchar por tener acceso a toda la información necesaria para discutir en igualdad de condiciones; necesitamos poder tener acceso a los libros de cuantías de las empresas y a sus planes.

Tan solo mediante la lucha conseguiremos hacer respetar nuestros derechos.

Tan solo mediante la lucha impondremos nuestras reivindicaciones.

!! EXPLOTACION CAPITALISTA NO, LUCHA OBRERA SI !!

!! POR EL CONTROL OBRERO DE LA PRODUCCION !!

!! UNETE A LA LUCHA DE COMISIONES OBRERAS !!

1 DE MAYO / 1 DE MAYO / 1 DE MAYO / 1 DE MAYO / 1 DE

La lucha de la clase obrera en la jornada del Primero de Mayo ha continuado en toda España a pesar del gran despliegue de fuerzas represivas que el gobierno de los capitalistas desplegó, ocupando materialmente todas nuestras ciudades. Veamos a título de ejemplo algunos de los hechos que tuvieron lugar en nuestra jornada reivindicativa:

MATARO: La ciudad estuvo ocupada militarmente por fuerzas de la Guardia Civil, Policía Municipal y Secreta, e incluso serenos y falangistas, durante los días 30 y 1 se controlaron todos los movimientos y salidas de la ciudad en un despliegue nunca visto desde la guerra Civil. A pesar de tantas precauciones se llevó a cabo una manifestación tipo comando el día 30 de abril en el barrio de Cirera, recorriéndose las principales calles, repartiéndose octavillas y coreándose nuestras reivindicaciones, la manifestación constituyó un éxito total sin que las fuerzas represivas consiguieran abortarla. A partir de dicho día, la Guardia Civil ha ocupado el barrio de Cirera.

TARRASA: El día 30 de abril y 1º de Mayo se llevaron a cabo un total de NUEVE manifestaciones comando en diversos barrios de la ciudad, ellos a pesar de la intensa movilización de Policía Armada que llegó a instalar incluso una torreta con emisora en el mismo centro de la Ciudad. Como culminación de la jornada se realizó una concentración campestre en la llamada "font de les canye con un numerosa asistencia de trabajadores, reunión que fue rodeada por la Guardia Civil que intervino usando de sus armas realizando disparos y auténticas persecuciones campo a través que fueron burladas por la preparación de los asistentes.

SABADEL: Siguiendo la tónica de las demás ciudades tam-

biem en Sabadell y a pesar de la intensa redada llevada a cabo días anteriores por la Policía, se llevaron a cabo varias manifestaciones comando en las barriadas de la Ciudad.

BARCELONA: Siguiendo la preparación llevada a cabo en días anteriores tanto el 30 como el 1 de Mayo se realizaron manifestaciones en las barriadas e incluso en el centro de la Ciudad (Teatro Romea), burlando en numerosas ocasiones al despliegue policial, practicandose no obstante un total de treinta detenciones. Se rompieron asimismo varios escaparates de entidades bancarias, realizandose numerosas pintadas y gran difusión de octavillas.

SAN ADRIAN DEL BESOS: El día 30 tuvo lugar una numerosa manifestación que recorrió las principales calles de la Ciudad, burlando la acción de la policía que pose a acudir al lugar con grandes efectivos, no pudo localizar la manifestación hasta que se disolvió.

LERIDA: Se celebró una masiva manifestación en el centro de la Ciudad que se desarrolló con éxito pese a la intervención de la Policía y a que se practicaron diez detenciones de compañeros trabajadores. Asimismo se llevaron a cabo acciones en otros puntos de la provincia y en el resto de España entre los que podemos destacar:

MADRID: Diversas acciones comandos en toda la capital, con manifestaciones, rotura de lunas de los bancos, se practicaron una quincena de detenciones.

SEVILLA: Manifestaciones, sobre todo en el barrio de Triana, plantada de pancartas, quema de periodicos, con detención de cuatro compañeros.

S. SEBASTIAN: Manifestación en el casco antiguo de la Ciudad, que bloqueo el tráfico y produjo la intervención violenta de la Policía.

EL FERROL: Manifestación de un grupo de quinientas perso-

el precio, y que ha decidido para compensar bajar los precios del destajo mientras dure el pedido. Sus argumentos son los de siempre "es preferible que trabajen cobrando menos que quedarse sin faena", el miedo y la amenaza son sus mejores armas.

El enlace no se muestra conforme con esta decisión y así lo comunica a los obreros afectados que se reúnen y acuerdan:

1º.- Ir al Sindicato de la C.N.S. a preguntar si la empresa puede bajar los precios.

El resultado es claro y contundente en el Sindicato se dice que la empresa puede hacer lo que le dé la gana. Y ellos continúan tan tranquilos.

2º.º Nombrar a dos delegados por sección para comunicar a la empresa al día siguiente su total negativa a la baja de precios. Comunicándole que si mantenían su posición pararían la producción y que entonces la faena no saldría.

La delegación de los trabajadores echó en cara a la dirección que no podían entender como cuando la empresa tenía grandes beneficios no se les comunicaba ni mejoraba nada, y en cambio ahora sí. Se les expuso el aumento de todos los precios y la negativa a aceptar la baja de precios.

La empresa ante tan firme postura y con miedo que se hiciera el paro, mantuvo los precios aunque intentó tomar represalias.

La experiencia es clara, la única ley que apoya a los trabajadores es la unión, allí estaban unidos, luchó y se venció.

La C.N.S. es un órgano más del sistema capital

Para explotarnos y mantenernos ignorantes de lo que nos pertenece. NO PODEMOS CONFIAR en esta organización, que está al servicio de la patronal, no nos permitamos sobornar por alguna falsa apariencia y por palabras vacías, se trata de engañarnos como a un niño que se le dá un Chupa -chups para que calle.

UNAMONOS EN NUESTRAS EMPRESAS

FORMEMOS AUTENTICAS COMISIONES DE EMPRESA
PARA DEFENDERNOS ANTE LA EXPLOTACION CAPITALISTA

LUCHA OBRERA

FABREGAS DE CARALT S.A. - Sin duda alguna en esta empresa se efectúa, de la forma mas descarada y repugnante, la explotación, coacción y humillación a los obreros, más despiadada que se conoce en Mataró.

Empezaremos por los salarios de miseria que cobran, obligando a los obreros menos retribuidos a 12-14 y 16 horas diarias de trabajo, a salarios que desde hace años no conocen ni el mas ligero aumento y la particularidad que de una han pasado a ser dos las maquinas de producción y la plantilla del personal ha aumentado. Pero a estos explotadores de vil condición como con los Fabregas no les basta con esto, ayudados en sus lacayos como el encargado general y compañía, obligan a los obreros a trabajar todos los domingos y fiestas, sin excluir ninguno, al que se le queda la alternativa: irse de la empresa a propia voluntad o le mandan al "patio" (carga y descarga) y del patio a la calle - teniendo en cuenta que la mayoría del personal es de edad avanzada - esto como decir al pacto del hambre.

Para evitar que el malestar que allí se respira llegue a extremos mas peligrosos inventan la patraña de la participación en los beneficios, aunque a mocos obreros han logrado engañar, porque despues desparascan la otra patraña de la crisis.

Compañeros de Fabregas de Caralt S.A. Luchemos todos juntos por nuestros interesás.

Vuestra lucha en la empresa significará un paso más en la lucha de la clase obrera por aplastar la clase que nos reprime cuando intentamos luchar (Oligarquía) vendida al imperialismo.

ADELANTE CON LA LUCHA

POR UNA DEMOCRACIA POPULAR.

ESTACION DE SERVICIO NATARO.-Dicha empresa ha efectuado estas vacaciones por turnos sin previo acuerdo con los obreros como es debido. Dichos turnos comenzarán por el mes de Junio saltándose los meses de Julio continuándolas por Agosto y Septiembre. En estos casos hay que comunicarlo al personal con tres meses de antelación cosa que no ha hecho. Esto es intolerable. Somos algunos obreros jóvenes que queremos impedir tales abusos y otros. Hemos de decir a los demás para UNIRNOS. SIN UNION NO SE PUEDE NADA.

EMPRESA MONTSERRAT.-Fabricación de Navajas.-Los obreros de esta empresa, no todos, pero si la mayoría ya van varios días que han decidido no hacer horas extras como protesta de las promesas de la empresa de que se nos aumentaría el sueldo, cosa que no ha hecho, alegando que es mal año pero sin embargo el dueño tiene bolsillos llenos para hacer importantes viajes e instalar una nueva fábrica, mientras sus secuaces nos explotan.

LUCHA CONTRA LA INJUSTICIA Y LA OPRESION
DEFIENDE TUS DERECHOS Y LOS DE TU CLASE
UNETE A LOS QUE LUCHAN

JUICIO ANTE EL TRIBUNAL DE ORDEN PUBLICO

El pasado día 30 de Junio se celebró uno de los muchos juicios ante el T.O.P., brazo derecho del régimen capitalista español, que incansablemente intenta machacar a los mejores de nuestros líderes obreros.

Este juicio como los demás nos muestra claramente cuales son las verdaderas intenciones de nuestros explotadores, pero para nosotros tiene una importancia especial, se trataba de juzgar a nuestros compañeros trabajadores que fueron detenidos sin mas motivo que la conmemoración de la Policía en nuestra jornada reivindicativa del 19 de MAYO de 1968.

Los nombres de Montero, Palacios, Alvarez, Villena, Simarro, Garriga, Estelina Buñuel y Bartolome Fernandez, representan sin duda un hito en nuestro pasado en nuestra lucha constante. Ellos con su esfuerzo y su prisión deben fortalecer nuestro ánimo hacia una intensificación de nuestra lucha, frente a la violenta opresión capitalista.

No nos engañen para los trabajadores! Está clara su intención, si hecho compañeros por el mero hecho de ser trabajadores o compañeros y comprender sus justas reivindicaciones, pueden ser encarcelados, juzgados y condenados, es que el capitalismo no tolera nuestros derechos. La elección es clara o ellos o nosotros.

LUCHAREMOS HASTA EL FIN

LIBERTAD PARA LOS PRESOS POLITICOS.

Y LA LUCHA SIGUE

En numerosos puntos de España se sigue luchando, a pesar de las enormes dificultades que ello significa y el papel por parte del

Sindicato sea donde sea, para que los trabajadores podamos conseguir mejorar nuestra situación. Llamamos seguidamente un breve de los hechos mas destacados:

OVIEDO.-Mayo: Siguen con continuidad los paros y piquetes de los mineros de Hunosa, ante las malas condiciones de trabajo en la empresa nacional, no sabe ya como reaccionar. Despierta a miles de mineros, cierra pozos y minas. Y al cabo de unos días ante la ferocidad de los bravos asturianos se ven obligados a readmitirlos concederles muchas de las mejoras exigidas. La continuidad y firmeza de los mineros asturianos debe animarnos a imitarles y ayudarlos cuando necesiten de nosotros, por que si esperan ayuda de la

GIJÓN.-MARZO: Fueron lanzadas botellas con pintura roja y se rompieron cristales en la Delegación Sindical de Gijón. Numerosas personas participaron en el acto. La causa principal fue, según la opinión general, el malestar reinante en muchas empresas debido en gran parte a la interminable congelación de salarios.

TERRACONA.-MARZO. En una reunión sindical donde se hablaron de los problemas durante toda la dificultad que los obreros tenemos para conseguir un aumento de sueldo, acordado por tener mas de 40 años, se acordó, sin efectividad a la hora de aplicarlo, tratándose de este problema, solicitar una demanda de trabajo para los obreros. No hay que decir que este problema es uno de los mas de la "eficacia" sindical de admitir solamente gente joven para este tolerable y justo? De existir un sindicato obrero otras decisiones se tomarian, que no hacer constar en acta el primer principio: SON HECHOS LOS QUE CONVENCEN Y NO PROMESAS.

PAMPLONA.-19 de Mayo: En la empresa "Eaton Ibérica" de 450 obreros se han venido produciendo una serie de paros y protestas. Como resultado de la empresa concediera 800 Ptas anuales en concepto de prima de las 1.000,- que pedían en principio los obreros. La unidad de todos ellos ha hecho posible el éxito dudamos que esto les animará a plantear otros problemas.

PAMPLONA.-27 de Mayo: 17 días ha durado el paro de los 700 obreros de la empresa SUPER SER la cual se gasta millones en propaganda

la T.V. y en cambio se niega a conceder mejoras económicas que el personal pedía. Se referían a un aumento de primas que hacía más de tres años no se modificaban. La empresa despidió a 500 obreros los cuales tuvo que readmitir debido a la fuerte oposición que le plantearon.

MADRID.-28 de MAYO: La empresa BARREIROS pasa a ser totalmente dominada por una empresa americana la CRYSLER la cual posee el 77% de las acciones. Dimite el fundador Eduardo Barreiros y varios de sus hermanos los cuales "regalan" al personal 25 millones de pesetas en acciones lo que representa un 2%. Con ello la CRYSLER intentará convencer al personal que ellos también SON DUEÑOS de la fábrica. Es esta una de las tácticas capitalistas dar unas migajas para conseguir mejores provechos y más millones engañando a los obreros.

SAN SEBASTIAN.-2 de Junio: En la empresa CAF. de Beasain comenzaron este día un paro que afecta a más de 2.500 trabajadores. Igualmente al enterarse, se solidarizaron con ellos 400 obreros más de la misma empresa en Irún. El motivo es la total disconformidad con el convenio colectivo el cual no recoge ni mucho menos varias de las peticiones propuestas por los productores.

" LUCHA " ES TU PERIODICO

VIVAN LAS COMISIONES OBRERAS

ABAJO LA DICTADURA CAPITALISTA